

“Ich kauf in meiner Stadt - der Dessauer City Gutschein”

Pünktlich zum Weihnachtsfest ist er in den Handel gekommen: Seit 16. November kann man den "City-Gutschein" erwerben. Ob Einzelhandel, Dienstleistung oder Gastronomie - erhältlich soll der Gutschein an vielerlei Orten sein.

Und so könnte es aussehen: Oma kauft für die Enkeltochter einen Gutschein bei ihrer Fußpflege. Die Enkeltochter löste den Gutschein im Kiez-Kino oder im Buchladen ein. Die Eltern bedenken Sohn und Schwiegertochter mit einem Gutschein und diese gönnen sich davon ein Essen in einem Restaurant.

Zielgruppe für diese Aktion sind vor allem Kunden, die nach einer kleinen Aufmerksamkeit suchen. Denn der Gutschein wird im Wert ab 15 Euro erhältlich sein und bis zum Ende 2008 Gültigkeit haben.

Alle teilnehmenden Geschäfte werden mit Namen und Anschrift in der Schauvitrine am Markt in der Zerbster Straße und im Internet bekannt gemacht. Auch soll vielerorts Infomaterial ausliegen.

Der "Ich kauf in meiner Stadt - City-Gutschein" ist eine Gemeinschaftsaktion der ARGE Citynet Dessau und des Mitteldeutschen Barter Rings (MBR).